



Thema: Kaiserwiese

Autor: Norman Schenz



Fotos: Edlseer (5)

# Der helle Wiener-Wiesn-Wahnsinn

Backstage unterwegs mit den Edlseern: Sie und zahlreiche andere Bands rocken die Zelte im Rahmen der Mega-Party auf der Kaiserwiese

**MARATHON** „Wir haben bis zu 300 Auftritte im Jahr, aber das hier ist so ein I-Tüpfel für uns. Ist für alle a Mordsgaudi“, schwärmt Ober-Edlseer **Fritz Kristoferitsch**. Die Rede ist vom

Auftritt der steirischen Kult-Truppe im Zuge des Wiener Wiesn-Festes, das noch bis 13. Oktober auf der Kaiserwiese stattfindet. „Wenn dir Tausende Leute im Gösser-Zelt zujubeln, dann moti-

viert dich das natürlich noch mal zusätzlich“, so der Sänger und seine Bandfreunde **Manfred Maier** und **Andreas Doppelhofer** weiter.

Dass zu späterer Stunde bei den Gästen der Alkohol eine immer größere Rolle spielt, gehört für das Trio zum Geschäft . . .



NORMAN SCHENZ

## Adabei

adabei@kronenzeitung.at

Lesen Sie mehr dazu in der Morgen-„Krone“



Selfie mit dem Veranstalter und dem Stadt Vater: Wiesn-Chef Christian Feldhofer, Bgm. Michael Ludwig und Kristoferitsch.



Bierige Laune tut der guten Stimmung keinen Abbruch: Die Edlseer unterhalten Fans bei bis zu 300 Konzerten pro Jahr.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag